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２０１６年２月 会報  厚木ワイズメンズクラブ 第１３７号 

 堀田クラブ会長 若者とともに楽しく活動しよう 

主  湘南・沖縄部部長 一人ひとりが愛と平和の種をまこう 

 東日本区理事  原点に立って未来へステップ 

題 アジア地域会長     愛を持って奉仕  

 国際会長       信念のあるミッション   

今月の聖句（強調月間 ＴＯＦ） 

さがして、さがして、探し続けろ。そうすれば、見つかる。 

戸を叩いて、叩いて、叩き続けろ。そうすれば、開けてもらえる。 

山浦訳 ルカの伝えたよきたより１１章９節 

１２月例会報告（１２月１６日）  

例会兼クリスマス祝

会兼忘年会厚木ＹＭＣ

Ａから３人のスタッフ

をお招きして開会。 

食事にはケーキとコー

ヒー付きというゆたかな食卓。 

 一年の反省と新年の抱負を皆さんから一言づつ伺

いました。 

小松さん：ワイズのことを何も知らずに入会、いき

なり区大会の司会に指

名され、がんばりまし

た。お蔭でワイズのこと

がいろいろわかり感謝

してます。 

小林美智枝さん：入会間もない私に司会の指名。 

一生懸命練習し、成し遂

げた時はほっとしまし

た。とても良い経験にな

りました。来年も頑張り

ますのでよろしく。 

例会データ  １月     在籍会員 ２１人 

会  員   １４人 

ビジター     人 

ゲ ス ト     人 

合    計   １４人 

メイキャッツプ済み 

出席率 

    

    ７６％  

佐藤節子さん：例会準備の一翼としてお弁当を調達

しておりますが、毎回出席者数が明確でなく、多少

余裕をもって購入しておりますが、勿体ない話です。 

そろそろ当番制にしてお弁当注文を皆さんに体験し

ていただけたらと思います。 

北村さん：大会本当によかった。地元小田原市の観

光行事にかかわっており、段々重責を担わされ時々

例会欠席して申し訳ありません。元のクラブで数年

苦労してきたので、今はこちらのクラブライフを楽

しんでいます。 

徳沢さん：鹿児島で入会、厚木では会長も経験。 

かなりクラブライフは長いのですが、クラブがよく 

理解できなかったように思う。区大会のホストクラ

ブの一員として協力してみなさんとの絆を固くし、 

クラブライフの良さを実感しました。 

今日は欠席しましたが、両親も会員として、こんご

ともクラブ活動に携わっていこうと励まし合ってお

ります。 

森田さん：大会会計として８月末には終了できるだ

ろうと思っておりましたが、１１月までかかってし

まいました。（皆さんからご苦労様の声）  
 
例会のご案内 

原則として第４水曜日１８時

半から２時間 

お問い合わせ先 

Tel 046-223-1441 吉永貴弘 

会 長   堀田 哲郎 

副会長  石井 芳隆 

副会長    川口 知幸 

書 記   小林  秀 

書 記   千葉 裕子 

会 計  岩淵 正弘 



今年は還暦を迎えますので、最後のチャンスと友

達から言われ、断シャリで体を鍛えようと思ってお

ります。乞うご期待。 

千葉さん：もうこれでおしまいと思っていると、ど

う言うわけか次々に仕事が入ってきて、なかなか定

時に出席難しいのですがよろしく。 

田口：来年の区大会に大勢でにぎにぎしく出席した

い。石井さんの作られた農産物のサイズで規格外の

ものを安くいただいて格安で販売、収益を国際協力

募金などに献じることを検討したい 

高嶋さん：夫婦ともども設立時からの会員でしたが、 

二人ともども病気で、欠席が長く、区大会にも出席

できるか、気をもみました。主人はむりでしたが、

私は出席でき、おまけに家族でＪＡＸＡの見学がで

き、今もＪＡＸＡ関連のテレビを見るたびに家族盛

り上がっております。 

川口さん：来年度会長を仰せつかって健康上も不安

が大きい。皆さんのご支援をお願いしたい。区大会

ではそれまで直接お話ししたこともなかったたとえ

ば北村さんとも親しくお話でき、会員の絆を強くで

きたと感謝しております。 

石井さん：区大会ではみんなが一つ目的に力を合わ

せ、大きな成果をう

みだした。みなさん

が素晴らしい力の持

ち主であることを実

感しました。 

 区大会の頃は、市

議会議長として多忙をきわめておりましたが、この

１０月ですべての重責から解放されました。こんご

はまた農作業にも励みたいと思っております。今日

は自作の農作物を皆さんに差し上げるべく持参しま

したのでお持ち帰りください。 

小林 秀さん：設立時から例会準備を担当してきま

したが、寄る年波そろそろ重荷になってきました。 

当番交代の時期に来ているのではと思いますのでよ

ろしく。 

小林館長：厚木ＹＭＣＡに２３年奉職してきている。 

ワイズにはいろいろ支援いただき感謝しています。

ＹＭＣＡの目的は安心して生活できる社会を築き上

げるという事にあり、今後ともご一緒にこの目的実 

現のために力を合わせ励みたい。 

平嶋さん：日本語スピーチ会、その他でもいろいろ

ご支援いただき感謝しております。 

石川さん：講師として活躍していますが、ＹＭＣＡ

の一員という事を忘れず進みたい。 

堀田会長：私の場合、前の会長が事情があり急に退

会されたので、引き継

ぎが十分でなく苦労

しましたが、川口さん

をしっかりバックア

ップしますのでご心

配はいらないと思い

ます。 

９月には長野クラブを森田さんと訪れ、区大会で体

験したこと特に苦労したことをお話してきました。

今頃は大会登録書類発送の準備で多忙だと思います。 

（一同第１９回東日本区大会のご成功をお祈りして

ます。） 

（一言も聞き漏らすまいと努力しましたが、録音器

が作動せず、聞き違い、聞き洩らしがあるかと思い

ますが、ご容赦下さいますよう。田口） 

一言スピーチが

終り、クリスマス

の歌「きよしこの

夜」「もろびとこ

ぞりて」と年末の

歌を「お正月」を 

小林美智枝さん

のリードで楽しく合唱。プレゼントを交換し石井さ

んからの農産物をたっぷりいただいて明るく楽しく

例会兼クリスマス兼忘年会を終了しました。 

東日本大震災支援プログラム 

 もちつき正月遊び  主催厚木ＹＭＣＡ 

1 月 24 日、参加者数十人、ク

ラブからは 4 人参加、正月気分

を満喫しました。 

 

２月行事予定 

２月２４日（水）厚木クラブ例会 

卓話講師 坂井前厚木市教育委員長 

教育、福祉についてお話しいただく予定です。 


